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Intervención del diputado Antonio Helguera Jiménez, con el tema “La 

fragilidad de la Reforma Electoral Federal, avizora una restauración del 

orden constitucional”. 

 

 

 

 

 

La vicepresidenta Leticia Castro 

Ortiz: 

 

Muy bien tiene el uso de la voz el 

diputado Helguera. 

 

El diputado Antonio Helguera 

Jiménez: 

 

Muchas gracias, compañera 

presidenta. 

 

Yo quiero antes de empezar, decirle 

al compañero Bernardo que, que no 

venimos aquí a esta Tribuna porque 

consideremos muy importante, la 

intervención que tuvo ciento que le 

faltó bastante, le faltó bastante 

prepararse. 

 

Pero bueno venimos aquí porque el 

tema es importante, el tema vale la 

pena tocarlo porque hay mucha 

confusión que se han encargado de 

promover la oposición al presidente, 

estaba escuchando al compañero 

Bernardo lo aludo para que vuelva a 

pasar, estaba escuchando y decía 

que el presidente está empeñado en 

quitarle lo democrático al INE, por 

favor, ya mi compañera Mari les vino 

a decir qué tan democrático es, y voy 

a tratar de no abordar los temas que 

ya se abordaron. 

 

Dice el compañero Bernardo que esta 

fracción de diputados de Morena en 

el Congreso Federal no logra 

consensos, eso le extraña al 

compañero que no logre consensos, 

cómo va a lograr consensos como lo 
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hacían antes, antes se lograba el 

consenso, pero si el presidente 

quería que pasara una ley les untaba 

la mano a los diputados, eso lo 

sabemos todos y ahora eso no lo hay. 

 

Yo creo que al compañero Bernardo 

le faltó leer lo que es la reforma 

electoral que se presentó en 

diciembre para que tampoco diga que 

es al vapor, no es al vapor esto 

Bernardo la ley se presentó en 

diciembre y hubo para eso 

parlamento abierto, entonces yo creo 

que es importante que cuando dices 

que cómo es que se va a transferir a 

la Suprema Corte de que se va a 

transferir a la Suprema Corte de 

Justicia de la Nación pues sí se va a 

transferir si no la aprueban, pero creo 

que no hay manera de que no se 

apruebe un plan “b” que también si lo 

leen pues es ya lo que dijo la 

compañera Mari, es un plan 

generoso, noble que democratiza y 

que busca que no se despachen con 

la cuchara grande como lo han 

venido haciendo. 

 

El INE quiero que se acuerden tenía 

13.800 millones de pesos de 

presupuesto y en el 2018 subió a 

68.300 más que lo que gasta un 

Estado, eso no es posible tenemos 

en Guerrero al Estado más pobre y 

cómo vamos a tener esa dilapidación 

de dinero por qué no se aprueba la 

reforma electoral, no se no se 

aprueba porque ahorita todavía 

tienen diputados y senadores que le 

siguen el juego y están 

comprometidos con las instancias 

internacionales como lo hicieron con 

la reforma eléctrica, por eso, por eso 

no se aprueba, pero esa de reforma 

electoral y esa reforma eléctrica yo 

les aseguro que en el siguiente 

sexenio se van a aprobar porque 

ustedes no están escuchando a sus a 

sus adversarios, ustedes están 

reaccionando con el hígado están 

pretendiendo impedir que México 

avance y eso el pueblo se los está se 

los está calificando. 

 

Ustedes pronto no van a tener ni los 

votos para continuar como partido, y 

eso, eso va a ser su mayor castigo, 

pero un castigo merecido, yo digo 
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que aquí también vino la compañera 

Gabriela también la cito para si quiere 

volver a participar. 

 

La Presidenta: 

 

No diputado la diputada Gabriela 

Bernal Reséndiz, no participó. 

 

El diputado Antonio Helguera 

Jiménez: 

 

Julieta perdón, pero mi afecto. 

 

También vino la diputada Julieta y 

dijo; esto que estoy diciendo no es 

porque pues haya necesidad de 

como dijo aquí Bernardo de pelearse 

no, es que es necesario que digamos 

cosas aquí, para que podamos 

informar a nuestro pueblo que 

nuestros pueblos nos escuchen y que 

no se confunda y tenemos 

posicionamientos distintos y no por 

eso vamos a hacer enemigos, 

podemos ser adversarios. 

 

Pero aquí decía la compañera Julieta, 

decía que el tiempo de que estamos 

viviendo tiempos parecidos a los 

tiempos que ella conoció tiempos 

parecidos dice, de mucha 

concentración de poder y de 

autoritarismo, por favor, ahora yo les 

quiero preguntar cuándo podían 

dirigirse a un presidente como se 

dirigen ahora al presidente López 

Obrador, cuándo lo podían insultar 

como lo insultan ahora y lo ofenden 

cuándo no lo podían hacer porque le 

tenían miedo. 

 

Ahora es cuando tienen un presidente 

y un gobierno que les permite la 

libertad de disentir, sí, aunque se 

rían, les permite la libertad de disentir 

y no le hace que ofendan tampoco le 

hacen mella porque sabe lo que vale. 

 

Yo creo que también dice que hay 

clientelismo con nosotros por favor 

clientelismo en qué se basa nuestra 

compañera, porque ve que el Zócalo 

se llena sin que el presidente haga o 

de recursos para eso, yo creo que 

debería de entenderse que el sistema 

de gobierno autoritario sí está 

superado también lo dijo la 

compañera Julieta que ya ahora ya el 

sistema de gobierno autoritario dice 
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ya está superado, sí está superado 

pero está superado por este 

gobierno, está superado por ética, 

está superado por principios. 

 

Decía la compañera Julieta que 

debíamos de dar margen a la 

alternancia, claro que sí, eso sería lo 

importante que hubiera posibilidades 

de que hubiera alternancia, pero por 

qué no hay alternancia, por qué no es 

no hay posibilidades de que suceda 

una alternancia, por qué, porque les 

ha faltado proyecto les ha faltado 

proyecto, les ha faltado principios y 

les ha faltado… 

 

La Presidenta: 

 

Diputado Helguera, su tiempo para 

intervenir… 

 

El diputado Antonio Helguera 

Jiménez: 

 

Y les ha faltado y le sigue faltando y 

no veo por dónde puedan encontrar 

candidato o candidata para ganarle a 

las propuestas que ya tenemos 

nosotros. 

 

Muchas gracias. 

 


